



氏家小学校だより

あくしゅ

6号

令和4年9月21日



学校教育目標

よく考える子 (かしこさ)
なかよくする子 (やさしさ)
体をきたえる子 (たくましさ)

めざす学校像 すべての子どもが輝く学校

うきうき 楽しい学校
じぶんも みんなも 大切にする学校
いきいき 感動いっぱいの学校
えがお あふれる学校

スマホ・ケータイ安全教室 (6年生)

9月2日(金)、6年生を対象にスマホ・ケータイ安全教室を実施しました。NTTドコモの方が講師となり、オンラインで各教室をつないでの授業となりました。自分にも起こり得る身近なトラブルやルール・マナーなどについて説明していただき、これからスマートフォン等を活用する上で、どのように付き合っていけばよいか、どのようなことに気をつければよいかなどについて、考えを深めることができました。

近年、SNSを利用した犯罪が後を絶たず、未成年者が事件に巻き込まれるケースが増加しています。SNSに潜む危険について、ぜひ親子で話し合ってほしいと思います。

SNSを使用する際は、以下の点に注意しましょう。

- SNSで知り合った人と軽い気持ちで会わない。
誘拐や犯罪被害等、事件に巻き込まれる可能性があります。
- 相手やお店等の迷惑になる書き込みをしない。
安易な書き込みから、事件に発展する可能性があります。
- 写真をあげるときは、細心の注意をする。
写真のGPS情報から、住所を特定されることが考えられます。



地区別児童会

9月6日(火)、地区別児童会を行いました。地区ごとに集まり、安全に登下校できたかを振り返ったり、注意することを確認したりしました。登下校の振り返りでは、集合時刻に間に合っているか、一列で歩いているか、登校班・学年下校班がばらばらになっていないか、横断歩道では自分で信号や左右を確認できているか、交通指導員さん・地域の方



・保護者の方に気持ちのよいあいさつはできているか、用水路や田んぼに入ったり物を投げたりしてないか、などを確認しました。また、今後、台風などが予想されることから、傘を差して歩く際には視界が悪くなるので十分に気をつけよう、といったことを話し合いました。毎日、交通指導員さんや地域の皆様、保護者の皆様には、交通指導や見守りをしていただき、心から感謝しております。今後ともよろしく願います。

第2回PTA環境整備活動

9月10日(土)7時より、保護者の皆様のボランティアによる環境整備活動(主に除草)を行いました。たくさんの皆様に参加していただき、大変きれいになりました。ご協力くださった皆様、お忙しい中、本当にありがとうございました。



グリーンタイム

9月1日と13日のグリーンタイムに、全校生で校庭・花壇・畑などの除草を行いました。子どもたちは、友達と協力しながら、一生懸命働いていました。SUNさんサポート隊や保護者の皆様にもご協力いただいておりますが、自分たちの学校をきれいにしようという子どもたちの意識を高めるためにも、清掃活動、環境整備活動に力を入れ、勤労の尊さや喜びを体験させるとともに、集団の一員としての自覚を深め、責任感を育成したいと思います。



SUNさんサポート隊 Jr



9月14日(水)、本校の児童によるSUNさんサポート隊 Jrが、昼休みに校庭南側の桜の木の落ち葉掃きを行いました。SUNさんサポート隊 Jrは、「みんなのために幸せづくりのお手伝いをしたい」と、ボランティアを希望している児童です。多くのSUNさんサポート隊 Jrが集まり、意欲的に活動しました。「みんなのために活動したい」と思う児童がたくさんいて、感動しました。

山地防災講習会(4年生)

9月16日(金)、矢板森林管理事務所、矢板土木事務所、とちぎ環境みどり推進機構の皆様を講師にお迎えし、4年生を対象に山地防災講習会を開催しました。森林の機能や、土砂災害の種類や前兆、土砂災害から身を守る方法を学ぶことができました。また、土砂災害対策模型でも分かりやすく説明していただき、土砂災害のおそろしさを実感することができました。



社会科校外学習(3年生)

9月13日(火)から3年生が1クラスずつ、社会科の「わたしたちのくらしとまちではたらく人びと」の一環として、株式会社せんきんで酒蔵見学をさせていただきました。



普段、学校のすぐそばにあっても中を見ることのない施設だけに、子どもたちは熱心に見学していました。お米からどのようにしてお酒が造られるか、酒造りの工程を実際に見学させていただきながらお話を聞き、おいしいお酒を造る工夫や苦勞を知ることができました。設備を見せていただいたり、お話を聞いたりすることで、教室ではできない貴重な学習をすることができました。4日間、丁寧に説明していただき、本当にありがとうございました。

運動会に向かって

10月8日(土)の運動会に向けて、練習が始まりました。屋上に掲げられた運動会のスローガンを意識し、練習から氏小魂を燃やし、優勝を目指して一人一人が全力で取り組んでいます。氏家小学校では、「主体性を育てる」ことを意識して指導していますが、運動会の練習でも、それが生かされています。みんなで、思い出に残る、すばらしい運動会をつくり上げていきたいと思っております。なお、新型コロナウイルス感染症対策として、今年度も参観者は児童の同一家族2名までといたしましたので、ご了承ください。

